

## Asiatische Kalligraphie im Medienzentrum

**RATINGEN** (gell) Asiatische Kalligraphie & Malerei von Fö-Bang (Suk Boon Kim) gibt es ab Freitag, 7. März, im Medienzentrum, Peter-Brüning-Platz 3, zu sehen. Eröffnung ist um 19 Uhr mit musikalischer Begleitung von Jennifer Kim. Zu sehen ist die Ausstellung bis zum 24. Mai dienstags, mittwochs und freitags von 10 bis 18 Uhr, donnerstags von 10 bis 19 Uhr und samstags von 10 bis 14 Uhr.

Info gibt's im Internet unter [www.foebang.de](http://www.foebang.de).

Rheinische Post v. 4.3.08  
Anst. 1

Ratinger Nachrichten v. 7.3.08

## ASIATISCHE KALLIGRAPHIE

**Ratingen.** Am Freitag, den 7. März findet um 19 Uhr im Lesecafé des Medienzentrums die Eröffnung der Ausstellung „Asiatische Kalligraphie und Malerei“ mit Werken der Krefelder Künstlerin Fö-Bang statt. Zur Begrüßung spricht die stellvertretende Bürgermeisterin Anne Korzonnek. Danach erläutert die Künstlerin selbst ihre Arbeiten. Musikalisch begleitet wird die Vernissage von Jennifer Kim (Gesang). Fö-Bang, die mit

bürgerlichen Namen Suk Boon Kim heißt, wurde im koreanischen Seoul geboren und beschäftigt sich seit ihrer Kindheit mit der in Asien sehr hochgeschätzten Kunst der Schriftzeichen. In der ersten Etage des Medienzentrums wird außerdem Tuschemalerei zu sehen sein. Die Ausstellung kann bis zum 24. Mai zu den Öffnungszeiten der Bibliothek sowie bei allen Abendvorstellungen besucht werden. ☉



Eine Auswahl der asiatischen Schriftbilder im Medienzentrum

Rheinische Post v. 6.3.08

B 8

REGION DÜSSELDORF.

### ASIATISCHE KUNST

**Ratingen.** Am Freitag, 7. März, findet um 19 Uhr im Lesecafé des Medienzentrums die Eröffnung der Ausstellung „Asiatische Kalligraphie und Malerei“ mit Werken der Krefelder Künstlerin Fö-Bang statt. Zur Begrüßung spricht Bürgermeisterin Anne Korzonnek.

Danach erläutert die Künstlerin selbst ihre Arbeiten. Musikalisch begleitet wird die Vernissage von Jennifer Kim (Gesang). Die Ausstellung bleibt bis zum 24. Mai geöffnet.

-qe  
/11

### → KULTUR

#### Ausstellung über asiatische Kalligraphie



**Kalligraphie**

RP-FOTO: WERNER GABRIEL

**RATINGEN (RP)** Der Kunst der fernöstlichen Schriftzeichen widmet sich die Krefelder Künstlerin Fö-Bang mit ihrer Ausstellung „Asiatische Kalligraphie & Malerei“ im Lesecafé des Medienzentrums, Peter Brüning-Platz 3. Zur morgigen Eröffnung um 19 Uhr wird die Künstlerin, die sich seit ihrer Kindheit mit den asiatischen Schriftzeichen beschäftigt, ihre Werke erklären. Begleitet wird die Vernissage von der Sängerin Jennifer Kim. Noch bis 24. Mai wird die Ausstellung zu den Öffnungszeiten der Bücherei zu sehen sein.

#### Kunstaussstellung von Fö-Bang

**Ratingen.** Eine Ausstellung zum Thema „Asiatische Kalligraphie und Malerei“, mit den Werken der Künstlerin Fö-Bang, wird vom 7. März bis zum 24. Mai im Medienzentrum zu sehen sein. Die Eröffnung am Freitag, 7. März, beginnt um 19 Uhr im Lesecafé des Medienzentrums. Anne Korzonnek, stellvertretende Bürgermeisterin, wird die Ausstellung eröffnen. Anschließend erläutert die Künstlerin selbst ihre Arbeiten. Musikalisch unterstützt wird die Veranstaltung durch den Gesang von Jennifer Kim. Fö-Bang, die mit bürgerlichen Namen Suk Boon Kim heißt, wurde in Korea geboren und hat sich schon früh in ihrer Kindheit mit asiatischen Schriftzeichen beschäftigt.

Ratinger Nachrichten v. 6.3.08